

Debut en el país:

Primera "Gay Parade", con afluencia menor a la prevista

Encuentro contó con patrocinio de organismos de Gobierno, y para sus organizadores fue "todo un éxito", por lo que ya piensan en la próxima fiesta.

RENÉ OLIVARES

Ni las amenazas neonazis ni la final del fútbol nacional ni las caras de los vecinos (que se repartían equitativamente entre el desconcierto y el enojo) frenaron la celebración de la primera "Gay Parade" en Chile.

Como su nombre lo indica, el evento poseía una clara influencia de la "Love Parade", el evento de música electrónica celebrado hace unos meses en Santiago, pero esta vez organizada por el mundo homosexual y con patrocinio, entre otros, del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, además de la División de Organizaciones Sociales del Ministerio Secretaría General de Gobierno.

Se dispusieron djs de primer nivel, se amenizó con shows de transformistas, gogó dancers, grupos de baile y algunos rockeros. A eso se le sumaron un sonido y una organización de buen nivel. Pero todos los esfuerzos no fueron apreciados del todo por el público.

Porque sólo entre mil y dos mil personas llegaron al Paseo Bulnes de la capital para contemplar el evento, aunque Rolando Jiménez, presidente del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh), aseguró que en el momento de mayor afluencia de público "hubo alrededor de 15 mil a 20 mil personas". Lo cierto es que sin importar la cifra, todos los asistentes celebraron e incluso le cantaron el tradicional "Cumpleaños feliz" al Movilh, que cumplió 15 años.

Junto a éste, otros grupos sociales participaron de las distin-



ESCENARIO.— Con el Palacio de Gobierno como fondo, la comunidad homosexual disfrutó de diversos espectáculos antes de que comenzara la fiesta electrónica con que culminó el evento, pasadas las 19 horas.



¡FIESTA, FIESTA!— Llamativas vestimentas mostraron algunos de los asistentes a la celebración.



tas actividades organizadas, como algunos jóvenes judíos, organizaciones mapuches, discapacitados y otros.

Todos ellos presentaron sus

propios shows durante el día, hasta que a las 16:30 horas se dio por finalizado el espectáculo para comenzar con la fiesta propiamente tal, con la irrupción de

los djs en dos escenarios.

Entonces se vivieron las escenas más osadas de la jornada, que hacían parecer a Santiago como una capital avanzada y liberal.

"Es necesario que la sociedad se abra a estas manifestaciones. Hace 15 años este evento no hubiese sido posible y hoy lo es, lo que demuestra que el país ha avanzado", afirmó Wilson Araya, uno de los asistentes, quienes bailaron hasta pasadas las 19:00 horas cuando terminó la jornada, que coincidió con una similar efectuada ayer en Colombia.

En el epílogo de la fiesta, Carabineros aseveró que el acto se realizó con total normalidad. Ante tan favorable panorama, el presidente del Movilh, Rolando Jiménez, no dudó en vaticinar una nueva versión.

El Mercurio, 03 Julio de 2006

Primera "Gay Parade" se realizó en Santiago



Espectáculos de transformistas, bailarines, DJ y grupos de música animaron ayer la primera versión chilena de la "Gay Parade" realizada en el Paseo Bulnes de la capital y que sirvió para celebrar los 15 años del Movimiento de Liberación Homosexual. En la foto, el show de un transformista que imitó a la cantante estadounidense Cindy Lauper. Información en C 8